

市民公開講座（2012. 7. 14）

アンケート 結果報告

おかげさまで「市民公開講座」を無事開催することができました。
暑い中、この度も地域のみなさまにご参加いただき、誠にありがとうございました。
当日は、不行き届きな点が多々あったかと存じますが何卒ご容赦願います。
参加者の皆様にご協力いただいた、アンケートの結果を報告させていただきます。
ご協力ありがとうございました。

（来場者数 91名）

※ご意見・ご感想

問5で寄せられたご意見・次回への要望 回答率： 85 % 原文のまま掲載

- ✚ 初めてきく話が多かった。自分の健康に取り入れて日々の生活を大切にしていきたい。
- ✚ 地元にも訪問口腔ケアの指導などのそく進などを進めていただければとてもうれしいですし、そのやっている所の情報などをおしえていただきたいです。
- ✚ 講演①声が聞きにくい。講演②大変勉強になりました。
- ✚ 在宅医療の現代的意義と必要性について理解することができてよかった。視覚資料がわかりやすかった。
- ✚ 6年前から心疾患（心房細動）で、現在プラザキサカプルセを朝・夕（1回 75mg・2錠）を服用しています。服作用は多少ありますが、今後カテーテル手術も考えています。推定では患者数は200万人程おられると聞きますが、同じ悩みをかかえている方もいると思います。是非、今後の課題として取り上げていただきたい。
- ✚ 石巻の話は勉強になりました。自分だったら精神的にだめになってしまうかもふだん先のことばかり考えてしますから。

- ✚ とても勉強になりました。ありがとうございました。
- ✚ 1・現地に基づいて話がデーターに基づいて具体的にされたのは適切。大変記憶に残る。
2・本やインターネット情報にあるような情報レベルの話ではなく、診療事例に基づく一般化した説明と映像。
- ✚ 大変勉強になりました。
- ✚ ①今回は身に詰まる思いで聞かされて大変勉強になり病気に成らない様な日常生活に努めます。
②・遠方から先生方ご苦労さまでした。
③・要望として：東埼玉総合病院の立札を（案内）何か所か立ててください。団地内に入ると迷路になって分かりにくい為。お願い致します。
- ✚ 歯の大切さよくわかった。体全体に関係あるので気をつけようと思った。わかりやすい説明と図解、のみこみやすい舌の動きわかりやすい。
三島先生頑張ってください。杉戸を見すてないで！！
- ✚ 時間が短か過ぎる感じがしました。大きなテーマを 三ツ 同時にするのは。この地域で在宅医療の現状を知りたいです。
口腔内山口さんのトレーニングだけでも、コピーしていただきたかった。
- ✚ 自分はまだ 40 代でお陰様で病気にかかったことがありません。これからは自分の老後考えた時に、どの病院医療と関わっていけばいいのか参考になりました。ありがとうございました。
- ✚ 今後の在宅医療の方向性
- ✚ 大変勉強になりました。ありがとうございました。
- ✚ 糖尿病認知症～と多くの病気が“歯”に関わることを知りました。
残っている“歯”大切にしたいと思います。
市民公開講座これからも続けてやってもらいたい。
- ✚ ありがとうございました。
知らない事が沢山語られ大変勉強になりました。

- ✚ 講演に来て良かったです。楽しかったです。
- ✚ 歯科の大切さを新めて感じました。病院が幸手に移り、不便さを感じます。
- ✚ 歯の大切さを感じました。
- ✚ 口腔ケアの大事さを再確認した。
- ✚ 本日途中からですが参加させていただきましたが本当に有意義な公開講座をきく事が出来てありがとうございました。
先日トネットに入会しました。
- ✚ ありがとうございました。温かな 力まない！講演会かと思いました。幸手市で地域で民生委員をしております。紙面上でしか知りえないこと 講演で実際にお聞きすると、1つ、1つが身に心に入ります。細かな事、大切な事、学び又活動の中のお話しとして皆々様に伝えられる様、尚々学びます
- ✚ もしできたら、今回の市民講座をビデオか録音テープでもよいですから（有料でも良いです。）作成していただければ、（関心は皆さん、（若い家族とも）とてもあります。歯の治療に関心することは、高齢者にとって、生活の根幹の一つになる。とても分かりやすく教えられた事でした。